
Fahrplan zum Wiederaufstieg
Beitrag von „mike81“ vom 8. Mai 2022, 12:00

Was mir insgesamt gefällt, ist, dass anders als in den Vorjahren keine der Entscheidungen im
Profifußball gravierend von Corona beeinflusst wurde. Ja, es gab Mannschaften, die mal eine
Woche getroffen wurden, aber keine wochenlangen Schwierigkeiten, wie im Vorjahr z. B. Kiel.
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